



Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 16. Juni 2009

Ambulante Kinder- und Jugendpsychiatrische Versorgung in Wiesbaden

Beschluss Nr. 0035

Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei Frau Dr. Mallmann und Herrn Dr. Lehmann, für die Gelegenheit des Gesundheitsausschusses eine Ausschusssitzung in den Räumen des Kinder- und Jugendpsychiatrischen Zentrums durchzuführen und dabei die Arbeit von Ambulanz und Tagesklinik im Kinder- und Jugendpsychiatrischen Zentrum vorgestellt zu bekommen.

Wiesbaden, .06.2009

Abt
Vorsitzender